

Eine etwas andere Gemeinderatssitzung fand am 18. Juli 2022 in der Tiefenbachhalle Auenstein statt. Einziger Tagesordnungspunkt war die Vereidigung und Verpflichtung von Herrn Bernd Bordon als Bürgermeister der Gemeinde Ilsfeld

Nach einer musikalischen Begrüßung der Mitglieder des Gemeinderates und der ca. 300 ZuhörerInnen durch den Musikverein Auenstein, nahm der erste stellvertretende Bürgermeister Reiner Vogel die Vereidigung und Verpflichtung von Bernd Bordon vor.

In seinem Grußwort ging Landrat Norbert Heuser auf den großen Erfahrungsschatz von Bernd Bordon in seiner 10-jährigen Tätigkeit als Bürgermeister von Untereisesheim ein und dass er somit gut gerüstet ist, die neuen Aufgaben und Herausforderungen als Bürgermeister von Ilsfeld anzugehen. Hierfür überreichte er dem neuen Schultes neben der Wahlprüfungsurkunde und einem Blumenstrauß auch symbolisch ein Paar gute Arbeitshandschuhe, um auch richtig anpacken zu können.

Die Vertreter der Gemeinderatsfraktionen brachten in ihrem Grußwort ihre Freude auf die künftige Zusammenarbeit zum Ausdruck und überreichten ein Weinpräsent.

In seiner anschließenden „Antrittsrede“ dankte Bürgermeister Bernd Bordon den BürgerInnen für ihr Vertrauen. Das Wahlergebnis ist für ihn Ansporn und Verpflichtung zugleich. Im weiteren Verlauf ging er auch auf die anstehenden Projekte wie die Interkommunale Zusammenarbeit mit den Nachbargemeinden, die Umgehungsstraße Ilsfeld und auch auf den Holzmarkt 2023 ein.

Um 19.07 Uhr schloss Bürgermeister Bernd Bordon dann die öffentliche Sitzung und nach drei weiteren Beiträgen durch den Musikverein Auenstein, löste Bernd Bordon auch sein Versprechen vom Wahlabend ein und lud alle Anwesenden zu Freibier ein.

An dieser Stelle wird auch auf die Bildercollage von der Einsetzungsfeier in der heutigen Ausgabe der Ilsfelder Nachrichten verwiesen.